

## Ziegenprojekt Mail von William Allan Februar 2016

Lieber Ritschi,

nachfolgend Bilder von einem weiteren Projekt unserer Stiftung. Dieses Projekt wurde Ende Januar 2016 abgeschlossen.

In den meisten ländlichen Gebieten in Malawi und Muona leben viele Leute von weniger als 1 USD am Tag, d. h. sie sind arm. Um die Armut etwas zu lindern haben wir ein Projekt gestartet, und zwar haben wir in zwei Dörfern begonnen, an 20 arme Familien weibliche Ziegen zur Zucht zu geben. Sobald es junge Ziegen gibt, sollen diese an eine andere arme Familie weitergegeben werden, bis alle Familien im Dorf eine eigene Ziege haben.

Ziegen vermehren sich halbjährlich und diese Ziegen liefern armen Familien Milch für die Ernährung, helfen den Garten zu düngen und sobald sich die Anzahl der Ziegen vergrößert hat, können einige verkauft werden. Mit dem Geld können die Eltern dann Schulgeld für ihre Kinder finanzieren, gutes Essen kaufen, manchmal Fleisch, Kleidung und anderes für die Familie.

Die Bilder zeigen einige Familien, denen wir Ziegen übergeben haben. Man war sehr dankbar dafür. Weitere Familien sind jetzt auf

Warteliste für die nächsten jungen Ziegen. Das Verfahren wird von der Gemeinde aufgezeichnet und kontrolliert.

Gruß Willian

